
 

        

¨Jehova es mi pastor, 

nada me faltará…  

Sal 23

Por favor, no publicar en nigún tipo de red social. Gracias.  

¡Hola amada Familia!  

El 2020 llegó y con un enorme desafío que nos ha puesto a todos y a cada uno en el mismo barco! Y 

sin embargo, la oportunidad para marcar la diferencia. De la misma manera en que se marcó la 

diferencia entre el pueblo de Israel and los egipcios, es el momento para hacer conocido y 

glorificado Su nombre.   

Y aprovechando que deben tener algo de tiempo, 

permítanme explayarme un poquito…  

Por mis pagos, debo decir que no existe mucha 

diferencia entre nuestra vida cotidiana y las 

restricciones que el gobierno ha impuesto desde hace 

una semana. Aunque debo confesar que sí se hace 

más pesado, teniendo en cuenta que ahora trabajo 

desde mi casa y el viaje a la oficina cada día se 

extraña.  

No es fácil. Y aunque, con el equipo estamos un poco más acostumbrados que ustedes, entre saber 

que somos libres, pero elegimos no salir y ser forzados a no movernos, hay una gran diferencia.  

Hace alrededor de un mes con una amiga nos organizamos para ir una tarde a un bazar e íbamos a 

usar uno de los choferes de la oficina. Desde que salí de la oficina, el chofer diciéndome que la 

situación estaba difícil y que debíamos tener cuidado. Ya sentada esperando a mi amiga en la puerta 

de mi casa, el chofer seguía con la misma conversación. Finalmente, me bajé del auto muy enojada y 

le dije al chofer que podía volver al a la oficina porque no íbamos a ninguna parte. Mi amiga no 

entendía nada. Entré a mi casa, muy frustrada y cansada, y me acosté. El chofer muy avergonzado y 

arrepentido quería hablar conmigo para decirme que fuéramos igual. Que era peligroso pero que él 

nos llevaba igual. Mi guardia tampoco estaba de 

acuerdo. Parecía que el universo se hubiera 

complotado en contra mía para no dejarme salir 

(o al menos es lo que mi autocompasión me 

decía). Finalmente, me levanté para hablar con 

el chofer y disculparme por mi actitud, pero 

para decirle que hacía mucho tiempo que iba de 

mi casa a la oficina y viceversa y que sólo quería 

salir un ratito. El y mi guardia entendieron, pero 

no salí.  

En esos días se había anunciado al ganador de 

las elecciones presidenciales de septiembre 

pasado y su contrincante también se declaró 

presidente. Es decir, tenemos dos presidentes. Y 

la situación realmente no daba para salir. Me di cuenta que yo era quién tenía que bajar todos los 

cambios y aceptar que no podía salir en ese momento. Así es que, lloré y oré (como siempre hago 

Dos presidentes 

¡Finalmente, tenemos presidente!  

En febrero pasado, luego de varias idas y vueltas se 
anunció que el presidente que fue por la reelección, fue 

el ganador y asumirá nuevamente la presidencia. Pero el 

candidato opositor no está de acuerdo con el resultado de 
las elecciones, y denuncia corrupción. Así es que él 

también se pronunció presidente.  

Hasta el momento no se ha llegado a ningún acuerdo 
entre ambos, así es que tenemos dos presidentes.  

La situación política es sumamente inestable, sumado a 

los insurgentes que, a pesar de un acuerdo de paz de por 
medio, siguen presionando para llegar al poder.  

 

 

          

Este invierno ha sido el más duro desde que llegué, cañerías 

congeladas, otras colapsadas y días sin agua.  

Hay varios grupos que ayudamos ya sea con alimentos, frazadas, 

ropa o leña. En uno de esos grupos alrededor de 50 personas 

fallecieron por causa del frío.  

La buena parte es que ha sido bueno para tener abundante agua 

en el verano.  
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cuando alcanzo este grado de frustración). Y di gracias a Papá por su cuidado y por quienes Él usa 

para mantenerme a raya, je!.  

No, no es fácil. Pero tenemos de nuestro lado a quien 

oye nuestro clamor y nos da la fuerza que necesitamos 

para superar cualquier tormenta. Este es una de los 

milagros más maravillosos que Él está con nosotros, 

todo el tiempo!. El es nuestra esperanza viva, por lo 

cual no desmayamos ni nos desalentamos, como dice 

una expresión: ¨no perdemos el corazón¨.  

También es importante, mantener una rutina. Mis 

colegas tienen ¨proyectos¨, así le llaman a planificar 

qué cosas podrían hacer, que han dejado para cuando 

tengan tiempo, bueno ahora lo tienen. Puede incluir: 

tejer, bordar, pintar, ordenar el ropero (como mi 

amiga). Por mi parte, sigo trabajando en las mañanas y reuniones online por las tardes. Pero como 

mi distracción es la limpieza, ese es mi ¨proyecto¨. Hay dos casas vacías por el momento, porque 

nuestros colegas no están en el país así es que tengo planeado pasar por esas casas, je!. Y no, no 

puedo pasar por la tuya!.  

Hay muchas cosas que quisiera compartir, pero se me acaban las páginas que tenía pensado escribir, 

así es que me voy a concentrar en El. Como desde hace varios años, Papá me dio la palabra rhema 

para este 2020: Salmo 23. Qué palabra más adecuada, no? :  

¨El es mi pastor, nada me faltará… en lugares de delicados pastos me hará descansar y junto a 

aguas de reposo me pastoreará… confortará mi alma… aunque ande en valle de sombra de 

muerte, no temeré mal alguno, porque tú estarás conmigo…!.  

Sí, este es un tiempo especial. Usémoslo para acercarnos a Él y conocer su bondad. ¡Porque para 

siempre es su misericordia!  

Con cariño, desde el otro lado del mundo, Magal.  

 

Para animarnos el corazón  

Es maravilloso conocer lo que nuestro amado 

Padre Celestial hace en medio de esta nación.  

Recientemente oímos el testimonio de que una 

hermana estaba preparándose para compartir sobre 

el nacimiento de nuestro Salvador a una amiga. 

Esto se fue retrasando por diferentes motivos, pero 

la familia de la fe seguía clamando.  

Finalmente, la amiga tuvo un sueño donde veía a 

un ¨hombre de blanco¨ venir hacia ella y 

acariciarle la cabeza. Ella le preguntó al ¨hombre 

de blanco¨ quién era y él le contestó que en cuatro 

días ella iba a saber.  

Cuatro días después nuestra hermana le contó 

sobre Él!!!!.  

 

 

  

Para rodillas:  

1- Acuerdo entre los ¨dos¨ presidentes. Para 

que dejen de lado sus intereses personales 

por el bien de la nación.  

2- Virus. Por un milagro:  

- Miles de personas siguen ingresando 

al país desde un país limítrofe con el 

virus.  

- No hay suficientes hospitales que 

contengan un brote masivo. No hay 

suficientes respiradores. Y los que 

hay, el personal médico no sabe cómo 

usarlos.   

- Es una nación que vive en comunidad. 

En una habitación conviven los padres 

y los hijos.  


